
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le vendredi 4 avril 2025

La Région des Pays de la Loire se félicite du jumelage entre le Mans et Indianapolis

La Région des Pays de la Loire se félicite de l'annonce officielle du jumelage entre Le Mans et Indianapolis, deux villes emblématiques du sport automobile. Cette union, qui sera formalisée en mai 2025 lors des 500 miles d'Indianapolis puis scellée en juin lors des 24 Heures du Mans, marque l'aboutissement d'un long processus initié et soutenu par la Région.

Dès 2017, la Région a posé les bases d'une coopération renforcée avec l'Indiana, avec la mise en place d'une « envoyée spéciale » basée à Chicago pour l'Amérique du Nord et une première mission exploratoire en 2018. Cette mission identifiait déjà des opportunités économiques dans des secteurs clés comme l'automobile, l'agroalimentaire ou la santé, tout en soulignant l'intérêt d'Indianapolis pour un jumelage avec Le Mans.

Une délégation régionale emmenée par la présidente en 2019

Depuis, la Région n'a cessé de cultiver cette relation transatlantique. En 2019, une délégation régionale, emmenée par la présidente Christelle Morançais et Samia Soultani, s'est rendue sur place pour approfondir ces échanges à Indianapolis et Seattle. Cette mission a été l'occasion de signer un protocole d'accord entre la CCI Pays de la Loire et l'Indy Chamber, visant à faciliter l'implantation des entreprises sur leurs territoires respectifs.

Cet élan s'est poursuivi avec l'accueil régulier de délégations américaines lors des 24 Heures du Mans et des participations aux événements d'envergure tels que *l'Indiana Global Economic Summit* en 2022 et 2024, où la Région était la seule représentation française aux côtés du Consul Général de France, ou encore les rencontres networking organisées par l'Indiana Economic Development Corporation (IEDC) lors du CES de Las Vegas en 2023 et 2024.

« Ce partenariat ne se limite pas à célébrer une passion commune pour le sport automobile. Il ouvre également la voie à des collaborations culturelles, éducatives et économiques, portées par une vision partagée de l'innovation et de la performance. La Région des Pays de la Loire, par son engagement constant et sa capacité à tisser des liens durables, est fière d'avoir contribué à cette réussite. » a déclaré Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

